

Reflexiones Vicencianas
en un Año de Gracia

Reflexión Introductoria

A la Familia Vicenciana y a todos los amigos de Vicente y Luisa, Queridos Amigos y Colegas en la familia de Vicente y Luisa.

En nombre de la comisión para el 350 Aniversario de la muerte de San Vicente y Santa Luisa, me satisface presentar los dos primeros textos de reflexión a la Familia Vicenciana. El primero, para octubre de 2009, lo ha escrito Sor Julia Neo, H.C., de la Provincia de Filipinas y se titula, Recordando a Vicente y Luisa: Dos Grandes Profetas de Caridad. El segundo, para noviembre de 2009, lo ha escrito el P. Luigi Mezzadri, C.M. de la Provincia de Roma y lleva por título, Espiritualidad Vicenciana: Un Encuentro con Cristo en el Pobre.

Seguirán otros, dos cada dos meses. Pueden encontrarles conectado en famvin.org/anniversary y también les recibirán desde la dirección en cada rama de la Familia Vicenciana a través de los canales normales de distribución.

La comisión espera llegar a cada miembro de la Familia Vicencian por medio de estos textos de reflexión. El éxito depende, no obstante, de las iniciativas en el ámbito local.

Como miembro de la Familia Vicenciana, estás invitado ante todo a reflexionar sobre el tema de cada mes y tomarlo en serio.

Después, difundirlo. Darlo a conocer a cuatro grupos distintos: miembros de tu propia rama, miembros de otras ramas, colaboradores en obras de Caridad, pobres y personas con necesidad. Esto puede ser un momento creativo, una ocasión para abrir nuestros ojos a nuevas oportunidades. Si vives en una zona donde la colaboración y la programación son excelentes, eres afortunado. En cualquier caso, las iniciativas no están restringidas a las personas encargadas. La organización puede ser formal o informal, cambiando y creciendo de un mes a otro.

Nos gusta citar a Vicente cuando dice, “¡El amor de Dios es inventivo hasta el infinito!”. Hagamos de la creatividad una marca de este año de celebraciones.

Es un tiempo para rezar, reflexionar, compartir y actuar. Gestos sencillos de amistad y reconocimiento mutuo, amor en acción, una puerta abierta, una visita inesperada, reunión en torno a una misma mesa, descubrir caminos para crear nueva vida entre nosotros. Lo pequeño es también hermoso. Plantar semillas. Que crezcan.

Ya se ha dicho, pero merece la pena repetirlo — implicar a colaboradores y a pobres. Dar personalmente la bienvenida a todos.

Si estás buscando unas directrices para el compartir del grupo y la celebración, aquí tienes algunas que nos han llegado.

Comienza el compartir con una oración o canción.

Invita a los miembros del grupo a compartir sus respuestas a las preguntas para la reflexión personal. Que sea un tiempo dedicado a escuchar a cada persona. Los debates deberían seguir más tarde.

Después de que cada uno haya compartido, tener un tiempo de silencio... ser conscientes de la presencia del Espíritu en el grupo que habla a través del compartir de cada miembro... prestar atención a la Palabra.

El que preside puede invitar al grupo a que mencione los principales temas que han escuchado.

El líder puede invitar entonces a los miembros a orar en voz alta espontáneamente.

El grupo puede concluir con la oración de los Fundadores.

Finalmente, compartid vuestra experiencia con la familia más extensa. La página web de famvin para el 350 Aniversario proporciona una oportunidad para compartir sus experiencias personales y locales con una Familia Vicenciana mucho más numerosa. Por favor, envíen sus noticias reseñables, fotografías y descubrimientos memorables a 350famvinen@gmail.com para inglés; 350famvines@gmail.com para español; 350famvinfr@gmail.com para francés; 350famvinit@gmail.com para italiano; 350famvinpt@gmail.com para portugués; y 350famvinpl@gmail.com para el polaco.

Sé que todos ustedes se unen a la Comisión para agradecer a los autores sus Reflexiones y a los misioneros y hermanas que han hecho las traducciones. Que el Espíritu nos ayude a aprovechar en cada zona esta oportunidad única.

En nombre de la Comisión, su hermano en San Vicente,

HUGH F. O'DONNELL, C.M., Presidente

Miembros de la Comisión:

Madame SYLVIE LARMINAT (AIC Francia)

Sor ÁNGELES INFANTE BARRERA, HC (España)

Sor CARMEN VICTORIA RUIZ DE TORO, HC (España)

Sor LOUISE SULLIVAN, HC (USA-Canadá)

P. JOSÉ CARLOS FONSAATI, C.M. (Curitiba, Brasil / CIF París)

P. MARCELO MANIMTIM VICTORIO, C.M. (Filipinas / CIF París)

Sor MARIANA GRUBER, HC (Brasil)

Sor GLORIA ANIENBONAM, HC (Nigeria)

Sor SOCORRO EVIDENTE, HC (Filipinas)

P. HUGH F. O'DONNELL, C.M. (Provincia de China)